
 
 

 

 

 

 Interrogazione n. 912 

presentata in data 31 agosto 2023 

 a iniziativa dei Consiglieri Mastrovincenzo, Casini, Carancini, Biancani, Vitri, Cesetti, 
Mangialardi e Bora 

 Stagione vitivinicola 2023 – Richiesta di ristori per gli operatori del settore 

 a risposta scritta 

 

Premesso che 

- le stime di raccolto di uve e di produzione di vino per l'anno in corso sono purtroppo in 
fortissimo ribasso: di almeno il 30% per l'agricoltura convenzionale e ancora di più per il settore 
biologico; 

- i problemi di siccità, verificatisi fino ad aprile, e le forti piogge troppo spesso accompagnate da 
grandine, hanno facilitato lo sviluppo esagerato di peronospora, fungo molto deleterio per i 
quantitativi prodotti; 

 

considerato che 

tantissimi sono i motivi di preoccupazione per gli imprenditori agricoli e gli operatori del settore: 

dalle elevate spese da sostenere per gli indispensabili trattamenti fitosanitari all'aumento espo-

nenziale dei prezzi dei singoli prodotti, dall'incremento dei costi di carburante all'innalzamento dei 

tassi di interesse dei mutui contratti per i continui necessari investimenti, fino alla diminuzione di 

presenze turistiche dovuta al maltempo di maggio e giugno che ha causato ripercussioni negative 

sui prodotti in vendita; 

 

i sottoscritti Consiglieri regionali 

INTERROGANO 

 

il Presidente della Giunta regionale e l’Assessore competente per sapere 

se si ha intenzione di prevedere adeguati ristori economici per supportare gli operatori del settore. 

 


